

**GAME DAY VENADOS**

OSTIONEROS VS VENADOS

VIE. 24 DE ABRIL C.U.M. 8:00 pm

SAB. 25 DE ABRIL C.U.M. 6:00 pm

LADIES NIGHT

VENTA DE BOLETOS C.U.M. día de juego desde 18:00 hrs

TEODORO MARISCAL Lun-Vie 10:00 am a 3:00 pm

**4x2** boletomóvil

**CLÁSICO LEYENDAS MAZATLÁN**

GUADALAJARA VS MAZATLÁN

25 DE MAYO 6:00 PM

ESTADIO TEODORO MARISCAL

RAMÓN RAMÍREZ

LUIS ROBERTO ALVES "ZAGUE"

Venta Boletos en: Estadio Teodoro Mariscal

VSTORES: Carretera, Villa Unión y Zonas Divoradas

TAQUILLA VIP

**CUPÓN**

CLÁSICO LEYENDAS MAZATLÁN

**3x2\***

ZONA PREMIER Y PREFERENTE

# NOROESTE

\$15 PESOS

VIERNES 24 DE MAYO DE 2019 MAZATLÁN, SINALOA AÑO XL NO. 15104 \$15.00 NOROESTE.COM

Llamado al Presidente a que interceda ante la CFE

## Pide Congreso a AMLO bajar luz en Sinaloa

JOSÉ ALFREDO BELTRÁN

Un exhorto dirigido al Presidente de la República "unió" ayer a diputados de todas las fracciones en el Congreso de Sinaloa.

A propuesta de la fracción del PRI se aprobó un punto de acuerdo, a través del cual se hace un llamado al Ejecutivo federal en torno a las tarifas de electricidad.

"Esta 63 Legislatura", se indica en el posicionamiento, "llama al Ejecutivo federal a que gire instrucciones a la Comisión Federal de Electricidad, a fin de que realice una reestructuración a fondo de su esquema de tarifas".

"Teniendo como base las temperaturas promedio de verano, la humedad ambiental y la sensación de calor, con el fin de generar en Sinaloa la aplicación de la tarifa 1F (la de menor costo)", se indica en el documento avalado por unanimidad.

En la tribuna la priista Ana Cecilia Moreno Romero recordó que este tema es de agenda pública año tras año y es hora de buscarle una solución integral.

"...Gracias a las gestiones institucionales hasta hoy ha logrado resolverse de manera parcial, mediante el otorgamiento del subsidio temporal, es evidente que requerimos una solución de

Por unanimidad la 63 Legislatura pide al Presidente ordene a paraestatal realizar reestructuración a fondo de las tarifas, a fin de lograr la de menor costo



Los diputados avalan por unanimidad la petición al Presidente de la República sobre las tarifas eléctricas.

fondo, que acabe con la incertidumbre que viven miles de familias en todo el estado", subrayó.

En Sinaloa, expuso, se tiene un verano bastante largo y caluroso, con temperaturas que oscilan entre los 40 y 45 grados centígrados, aunque la sensación de calor es por lo general más alta.

En la mayoría de municipios

de Sinaloa, planteó, se aplican las tarifas 1D y 1E y en algunas ciudades se aplica la tarifa 1F, que es la más barata.

Las excesivas temperaturas, añadió, originan que se disparen los costos de electricidad, lo cual lleva año tras año a gestionar subsidios ante Hacienda.

Por ejemplo, para este 2019, detalló, el Gobernador gestionó

### PRESENTARÁN INICIATIVA

■ Al planteamiento se sumó la bancada de Morena, en voz de Juan Ramón Torres Navarro.

■ El morenista señaló que su fracción irá más allá y planteará a la Cámara federal una iniciativa para modificar los mecanismos tarifarios.

■ Es decir, que el exhorto no quede en un punto de acuerdo, sino en un planteamiento legal.

■ Al adherirse Angélica Díaz recordó que desde el 9 de abril el PAS presentó una iniciativa en esta dirección y pidió al resto de diputados hacer un "frente común".

un subsidio que alcanzará un monto de 400 millones de pesos.

Pero aún con ese subsidio, advirtió Moreno Romero, las tarifas para los sinaloenses siguen siendo de las más altas.

"En México y en Sinaloa necesitamos una reestructuración y reclasificación a fondo en todo el esquema de tarifas de la CFE", subrayó.

Sinaloa, aseveró, no exige un trato de excepción, sino justo.

### ESTIMADO LECTOR/SUSCRIPTOR:

Debido a problemas con el suministro de papel, en los últimos días hemos entregado nuestra edición impresa con una paginación reducida.

Le externamos una sincera disculpa por esta situación y le informamos que desde ayer nuestro producto impreso vuelve a su paginación regular.

Agradecemos su comprensión y su apoyo.

**NOROESTE**

### LEA HOY

#### La violencia en Sinaloa continúa viva

ALEJANDRO SICAÍROS 6A

### EXIGIMOS JUSTICIA

#### PARA NUESTROS PERIODISTAS AGREDIDOS

NOMBRE

1862 DÍAS DE IMPUNIDAD

### SCORE



## RUGE MÁS FUERTE

Tigres se impone por la mínima diferencia al León en la final de ida del Clausura 2019 de la Liga MX. **4D y 5D**

### CONFLICTO TRANSPORTISTA

## Se deslida ecotaxis rojos de bloqueos

BELIZARIO REYES

El sindicato de ecotaxis rojos de Mazatlán se deslindó de más bloqueos a las unidades de Atamsa, por lo que consideró innecesario que sean custodiadas por la Policía Municipal cuando trasladen pasaje de la ciudad al aeropuerto.

"De hecho ni siquiera hay la amenaza (de bloqueos a unidades de Atamsa) para que prevengan todo eso, entonces se están utilizando los recursos del Gobierno Municipal hacia una empresa, creo yo que no debería de ser así", dijo Arnoldo Bouciéguiz Lizárraga.

Esto, luego de que el Gobierno municipal de Mazatlán revelara que por un ordenamiento judicial, la Policía Municipal escolta al transporte de alquilar con concesión federal, para evitar que sean bloqueadas dichas unidades.

El secretario general de dicha organización transportista, dijo que asignar escoltas a las unida-

des de Atamsa es descuidar la vigilancia en el puerto.

"No sé por qué lo esté haciendo la autoridad municipal, ellos argumentan que para prevenir un bloqueo, no están ellos facultados porque prácticamente no hay ni siquiera la amenaza para eso, y si se basan en una resolución, el amparo no dice que tienen que escoltar los policías a una empresa", añadió.

"Están trabajando para una empresa, yo creo que a lo mejor hay algo turbio ahí, hay intereses por parte del Gobierno Municipal porque se ve muy anormal de que estén escoltando y eso crea un ambiente en el mismo turista que no se explica cuál es la razón de hacer eso".

La demanda de toda la ciudadanía, dijo, es la inseguridad, pues hace falta esa seguridad para que en las colonias, en los comercios y todos esos hechos que han estado (ocurriendo) les pongan más atención.

El miércoles el Secretario del

De hecho ni siquiera hay la amenaza (de bloqueos a unidades de Atamsa) para que prevengan todo eso, entonces se están utilizando los recursos del Gobierno Municipal hacia una empresa, creo yo que no debería de ser así".

**Arnoldo Bouciéguiz Lizárraga**  
Secretario general de los ecotaxis rojos

Ayuntamiento de Mazatlán, José de Jesús Flores Segura, expresó en entrevista que un Juez de Distrito ordenó que la Policía Municipal brinde seguridad a las unidades de Atamsa en el traslado de pasajeros de la ciudad al aeropuerto, en cumplimiento de un amparo otorgado a dicha empresa.

### ESTUDIO EN EL HEMISFERIO

## Revelan mayor aumento de violencia en México

MÉXICO (Animal Político). En la última década, ningún país del hemisferio ha experimentado un aumento tan grande como México en el número absoluto o en su tasa de homicidios.

Esta es una de las conclusiones del informe "Organized Crime and Justice in Mexico (Crimen organizado y justicia en México)" del programa Justice in Mexico que desarrolla la Universidad de San Diego, Estados Unidos, en colaboración con la UNAM, la Universidad de Guadalajara, la Universidad Autónoma de Nuevo León, y la Universidad Autónoma de Puebla.

El documento, que será presentado en Ciudad de México los próximos 30 y 31 de mayo, analiza las tendencias del crimen organizado y la violencia que han marcado la situación de México especialmente desde el mandato de Felipe Calderón (2006-2010).

"Está claro que el aumento de la violencia en México durante la última década representa un problema urgente que no necesita exagerar para merecer seria consideración por parte de académicos y responsables políticos. Esta trágica pérdida de vidas mexicanas debería ser causa de grave preocupación, no de reclamaciones hiperbólicas o parte del juego político", señala.

El incremento de la violencia viene relacionado con la denominada "guerra contra las drogas" y marca una tendencia ascendente durante las presidencias de Calderón y Enrique Peña Nieto (2012-2018), un sexenio en el que la violencia se disparó.

De acuerdo al estu-

### EL RETO DE AMLO

El informe plantea las dificultades que va a enfrentar el Presidente Andrés Manuel López Obrador en su tarea de pacificar el país. Alerta sobre las críticas de organizaciones de la sociedad civil a iniciativas como la Guardia Nacional pero aplaude que, por primera vez, el Presidente mexicano se centre en las raíces socioeconómicas que explican la violencia, con una mención especial al plan "Jóvenes construyendo el Futuro".

En total, más de 332 mil personas fueron asesinadas en México desde el inicio del Siglo 21, sin contar las personas desaparecidas y los crímenes que no fueron reportados.

Según este informe, diez municipios de México concentran el 33 por ciento de los asesinatos del país. Es decir, que uno de cada tres homicidios tuvo lugar en Tijuana, Juárez, Acapulco, Benito Juárez, Culiacán, Guadalajara, Irapuato, León, Tlaquepaque y Ecatepec.

**Tendencia que crece Nacional 3A**

**COLEGIO VALLADOLID**  
MULTIVERSIDAD LATINOAMERICANA  
PREESCOLAR - PRIMARIA  
SECUNDARIA - PREPARATORIA

Nuestro Sistema Educativo Valladolid ha ganado dos veces la Olimpiada del Conocimiento Infantil. Ambos galardones por el Presidente de la República.

UNIDAD CENTRO ☎ 985 50 08  
UNIDAD VILLA VERDE ☎ 980 18 71  
UNIVERSIDAD LATINOAMERICANA LA MARINA ☎ 112 12 87

MENSUALIDAD 2019 -2020 \$960.00  
**¡INSCRIPCIONES ABIERTAS!**  
#ORGULLOSAMENTE VALLADOLID

